



Delegado Bastián Alarcón y UCAM de Melipilla proyectan trabajo 2025

La autoridad explicó que “tuvimos una gran reunión con la directiva de la UCAM en la que pudimos calendarizar diferentes acciones en conjunto”.

El delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón Atenas, se reunió la mañana del miércoles pasado con la directiva de la Unión Comunal del Adulto Mayor de Melipilla -UCAM-, con quienes analizó diversos proyectos y trabajo a ejecutar conjuntamente.

La autoridad explicó que “tuvimos una gran reunión de trabajo con la directiva de la UCAM en la que pudimos calendarizar diferentes acciones en conjunto como la salud mental, el área recreativa, la protección de sus derechos, y diferentes puntos de algunos clubes que necesitan resolver asesorías jurídicas y lo que se viene con Gobierno en Terreno y además atención de salud, exámenes, y de servicios públicos. Acercar lo que son las gestiones de la delegación a la UCAM”.

Por su parte, la presidenta del organismo María Duarte señaló que “pudimos conversar sobre distintos puntos que son de interés para nuestra institución. Queremos trabajar en redes, y una de esas es esta reunión y aprovechar lo que nos están ofreciendo, que va en beneficio de los adultos”.

En el encuentro, junto a la presidenta, también estuvieron presentes Javier Muñoz, primer director; Regina Ramírez, tercera directora; y Elías Sandoval, secretario.

